

2.2 Waktu Kegiatan

3 No.	Hari, Tanggal	Kegiatan	Sasaran
1	Senin, 08 Agustus 2022	- Pelepasan dan pemberangkatan mahasiswa PKPM -Penerimaan mahasiswa PKPM oleh perangkat desa -Pemasangan banner PKPM	Kepala desa dan perangkat desa Sidoharjo
2	Selasa, 09 Agustus 2022	-Melakukan kunjungan dan meminta izin kepada pemilik UMKM Kacang Sangrai -Membantu pengemasan kacang sangrai	UMKM
3	Rabu, 10 Agustus 2022	-Membantu penyortiran kacang sebelum dicuci dan disangrai -Membantu penjemuran kacang setelah dilakukan pencucian	UMKM
4	Kamis, 11 Agustus 2022	-Membantu mempersiapkan pengajian -Mengikuti pengajian 1 Muharam	Masyarakat
5	Jum'at, 12 Agustus 2022	-Membantu penggorengan kacang sangrai -Memabntu pengemasan kacang sangrai	UMKM
6	Sabtu, 13 Agustus 2022	Melakukan diskusi mengenai pelaksanaan perlombaan 17 Agustus di rumah Bapak Lurah	Pak Lurah & Masyarakat
7	Minggu, 14 Agustus 2022	Membantu dan menghadiri pengajian rutin triwulan	Masyarakat
8	Senin, 15 Agustus 2022	-Berdiskusi dengan perangkat desa mengenai lomba 17 Agustus	Perangkat Desa &

		-Mengadakan lomba 17 Agustus yaitu lomba permainan Gapple	Masyarakat
9	Selasa, 16 Agustus 2022	-Membungkus hadiah perlombaan 17 Agustus -Mempersiapkan tempat dilaksanakannya lomba 17 Agustus	Masyarakat
10	Rabu, 17 Agustus 2022	-Melaksanakan upacara 17 Agustus di Kecamatan Jati Agung -Pelaksanaan lomba 17 Agustus	Masyarakat
11	Kamis, 18 Agustus 2022	-Berdiskusi mengenai lomba 17 Agustus dengan Kepala Dusun I -Membungkus hadiah perlombaan 17 Agustus di Dusun I	Masyarakat
12	Jum'at, 19 Agustus 2022	Pelaksanaan lomba 17 Agustus di Dusun I	Masyarakat
13	Sabtu, 20 Agustus 2022	Pembagian hadiah dan sertifikat perlombaan voli di Dusun I	Masyarakat
14	Senin, 22 Agustus 2022	Membantu warga bergotong royong memindahkan tarup desa	Masyarakat
15	Selasa, 23 Agustus 2022	-Meminta izin kepada pihak sekolah SDN 1 Sidoharjo untuk berkontribusi dalam KBM -Membantu guru dalam Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) di kelas V	SD Negeri 1 Sidoharjo
16	Kamis, 25 Agustus 2022	-Membantu guru dalam kegiatan Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) di kelas V -Mengajari tari Sigeih Penguten	SD Negeri 1 Sidoharjo

		kepada siswi SDN 1 Sidoharjo	
17	Jum'at, 26 Agustus 2022	Membantu perangkat desa dalam pembagian bantuan BLT	Masyarakat
18	Sabtu, 27 Agustus 2022	-Mengajar siswa kelas VI -Memberikan kenang-kenangan kepada SD Negeri 1 Sidoharjo -Mengajari tari Sigeheh Penguten kepada siswi SDN 1 Sidoharjo	SD Negeri 1 Sidoharjo
19	Senin, 29 Agustus 2022	Melaksanakan program kerja mandiri yakni dengan membuat Nomor Induk Berusaha (NIB) kepada UMKM Kacang Sangrai	UMKM
20	Selasa, 30 Agustus 2022	Melaksanakan program kerja mandiri yakni dengan membuat Nomor Pokok Wajib Pajak (NWP) kepada UMKM Kacang Sangrai	UMKM
21	Rabu, 31 Agustus 2022	Melaksanakan program kerja mandiri yakni dengan membuat akun sosial media kepada UMKM Kacang Sangrai	UMKM
22	Kamis, 01 September 2022	Membantu dan menghadiri acara Rembug Stunting dan RKPDES	Masyarakat
23	Jum'at, 02 September 2022	Melakukan pengambilan video untuk membuat video profil desa	Masyarakat
24	Sabtu, 03 September	Menghadiri pengajian rutin Jam'iyah Nurul Mahdor yang dihadiri oleh Habib Umar	Masyarakat
25	Senin, 05 September 2022	-Membantu vaksinasi Covid di Dusun IV -Melaksanakan program kerja mandiri yaitu pembuatan logo	Masyarakat & UMKM

		UMKM, pembuatan akun Shoppe, dan mengenalkan Aplikasi Stoberi kepada UMKM Kacang Sangrai Agung Berkah -Memberikan Banner kepada UMKM Kacang Sangrai Agung Berkah	
26	Selasa, 06 September 2022	Mengadakan perpisahan Mahasiswa PKPM dengan Desa Sidoharjo	Perangkat Desa
27	Rabu, 07 Agustus 2022	Membantu vaksinasi Covid di Pasar Sidoharjo	Masyarakat
28	Kamis, 08 Agustus 2022	Penjemputan Mahasiswa PKPM di Desa Sidoharjo	Mahasiswa PKPM

Tabel 2.2 Waktu Kegiatan PKPM

2.3 Pembuatan Tampilan Logo Kemasan

Pembaharuan logo pada UMKM bertujuan agar UMKM Kacang Sangrai Agung Berkah memiliki identitas yang lebih unik dan memiliki ciri khas, sehingga diharapkan dapat menarik perhatian konsumen. Selain itu, pemberian banner pada UMKM bertujuan agar UMKM Kacang Sangrai Agung Berkah dapat lebih dikenali oleh masyarakat luar dan masyarakat sekitar Desa Sidoharjo.

Dalam pembuatan logo baru pada UMKM Kacang Sangrai, diperlukan proses seperti :

- Sosialisasi Desain Grafis kepada Pemilik UMKM.

- Diskusi mengenai Aset dan ciri khas yang dibutuhkan dalam Logo Baru.
- Pengerjaan Desain Logo.
- Revisi desain jika dirasa kurang memenuhi ekspektasi pemilik.

Desain Lama



Desain Baru



Gambar 2. 1 Pembaruan Logo

Revisi Logo



Gambar 2. 2 Revisi Logo

2.4 Inovasi Kemasan Produk UMKM

Inovasi Kemasan pada Produk UMKM bertujuan agar produk Kacang Sangrai Agung Berkah menjadi lebih menarik dan bervariasi. Selain itu Inovasi Kemasan dapat membuat produk lebih estetik dan modern sesuai dengan perkembangan teknologi sekarang ini.

Kemasan Lama



Kemasan Baru



Gambar 2. 3 Inovasi Kemasan Produk UMKM



Gambar 2. 4 Penyerahan Hasil Inovasi Kepada Pemilik UMKM

2.5 Hasil Kegiatan dan Dokumentasi

Hasil kegiatan yang telah dilakukan selama Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Desa Sidoharjo Kecamatan Jati Agung. Hasil kegiatan tersebut diantaranya :

2.5.1 Perizinan kepada Kepala Desa dan Sekretaris Desa

Perizinan ini dilakukan pada saat kami melakukan survey ke Desa Sidoharjo. Perizinan ini dilakukan agar kami mahasiswa PKPM Darmajaya mendapatkan izin dari Kepala Desa untuk melakukan kegiatan pengabdian masyarakat di Desa Sidoharjo. Penerimaan perizinan ini diwakilkan oleh Bapak Agus Wahyudi selaku Sekretaris Desa Sidoharjo.



Gambar 2. 5 Survey Lokasi & Penyerahan Surat Izin

2.5.2 Penerimaan Mahasiswa PKPM

Kegiatan penerimaan mahasiswa PKPM ini dilakukan pada saat kami sampai di Desa Sidoharjo. Penerimaan ini disambut dan diterima oleh Bapak Kepala Desa dan beberapa perangkat desa

Sidoharjo. Penerimaan mahasiswa ini bertujuan untuk memberitahu beberapa perangkat desa bahwa terdapat mahasiswa PKPM yang melakukan pengabdian di Desa Sidoharjo.



Gambar 2. 6 Penerimaan Mahasiswa PKPM IIB Darmajaya

2.5.3 Membantu Proses Pembuatan Kacang Sangrai Agung Berkah

Proses pengolahan kacang sangrai masih dilakukan dengan cara sederhana dan manual. Proses pengolahannya diawali dengan pencucian kacang yang dicuci bersih dari sisa-sisa tanah yang melekat pada kacang. Setelah dilakukan pencucian, kacang selanjutnya akan dijemur sampai kering. Setelah itu, kacang yang sudah kering dari proses penjemuran akan dilakukan penyortiran pada kacang. Tujuan penyortiran ini dilakukan untuk memisahkan

kualitas kacang yang bagus dengan yang buruk, agar tidak tercampur dengan tujuan menjaga kualitas kacang sangrai. Kacang yang sudah dilakukan penyortiran, selanjutnya akan dilakukan proses sangrai dengan menggunakan tong yang dibakar diatas api. Setelah kacang sangrai sudah matang, selanjutnya kacang akan dikemas dan diberi label kemasan “Kacang Sangrai Agung Berkah”. Setelah semua tahap dilakukan, kacang sangrai siap di pasarkan.



Gambar 2. 7 Proses Penjemuran Kacang



Gambar 2. 8 Proses Penyortiran Kacang



Gambar 2. 9 Proses menyangrai Kacang



Gambar 2. 10 Proses Seleksi Kacang Untuk Dikemas



Gambar 2. 11 Pengemasan Kacang Untuk Dipasarkan

2.6 Dampak Kegiatan

Pelaksanaan berbagai macam kegiatan PKPM ini memiliki dapat yang baik untuk masyarakat Desa Sidoharjo dan UMKM Kacang Sangrai Agung Berkah untuk berkembang lebih baik lagi.

2.6.1 Dampak Kegiatan PKPM Bagi Masyarakat Desa Sidoharjo

Kegiatan PKPM ini telah mendapatkan izin dari Kepala Desa untuk menjalankan kegiatan PKPM di Desa Sidoharjo. Adanya ini tersebut membuat kami menjalankan kegiatan ini dengan baik dan lancar dalam melakukan setiap kegiatan selama PKPM. Selain itu, setiap kegiatan yang kami laksanakan, seperti kegiatan membantu dalam menyiapkan pengajian rutin, membantu dalam kegiatan vaksinasi Covid-19, serta membantu dan ikut serta kepanitiaan lomba 17 Agustus didukung dan diterima oleh masyarakat Desa Sidoharjo. Hal tersebut membuat masyarakat merasa sangat terbantu dengan adanya kegiatan pengabdian ini.

2.6.2 Dampak Kegiatan PKPM Bagi UMKM Kacang Sangrai Agung Berkah

Kegiatan PKPM ini memiliki dampak tersendiri bagi UMKM Kacang Sangrai Agung Berkah. Dimana, kami mahasiswa PKPM memberikan beberapa perkembangan inovasi dan pembuatan legalitas usaha bagi UMKM. Perkembangan-perkembangan tersebut diantaranya yakni membuatkan NIB dan NPWP bagi UMKM yang sangat berguna bagi UMKM, agar UMKM ini terdaftar sebagai badan usaha resmi dimata hukum yang berlaku.

Selain itu, kami juga membuatkan akun media sosial untuk memperluas target penjualan dan mempermudah proses pemesanan kacang sangrai, sehingga diharapkan penjualan kacang sangrai dapat meningkat dan berkembang. Kemudian, kami juga melakukan inovasi pada logo UMKM dan membuatkan banner UMKM, agar UMKM ini dapat lebih dikenal oleh masyarakat luas. Oleh karena itu, kegiatan PKPM ini sangat berdampak dan berpengaruh pada UMKM Kacang Sangrai Agung Berkah.